



水部

私たち水(みず)部は、主にプールでの水泳練習、釣り、海水浴等、水や海に関する活動を行っています。月に1回程度の活動なので、部活の掛け持ちやアルバイトをしている人でも参加しやすいです。活動はグループラインで日程等を調整します。今年度は6月に浦富海岸、7月に網代漁港に行き、釣りをしました。写真は6月に行った浦富海岸で釣れたアジです。サビキ釣りをしましたが、運もよく、たくさん釣ることができました。

水泳や水球をやっていたり、「釣りがしたい」「泳ぎがうまくなりたい」など少しでも興味を持ってくれた方誰でも歓迎しています。コロナ禍でできるかは未定ですが、夏にはサーフィンも計画しています。これからも、海の綺麗な鳥取県で水や海の活動を、楽しみながら続けたいと思います。よろしくお願いします。

代表:松村 悠汰 (経営学部 1年)



天文部

私たち天文部は毎週火曜日にミーティングを開き、主に晴天時の夕方以降に天体望遠鏡を用いた天体観測、および天体写真の撮影を行っています。また、さびアストロパークでのイベント補助や観測会にも参加しています。

部員は、元々星や天体を見るのが好きだった人から観測機器類に興味がある人、部活に所属してから星空を見始めた人など様々です。入部時点では望遠鏡を使ったことがないという人もいますが、活動時に部員同士で教え合いながら徐々に使い方をマスターしていきます。

昨年は、地域で開催された観望会で天体観望や星空についての解説をしたり、星空案内人認定資格講座を受講したりしました。

鳥取県は星取県と言われてます。天文部ではこれからも、この星取県を盛り上げられるよう日々の活動や星空イベントに取り組んでいきます。応援のほどよろしくお願いします。

代表:服部 奈津 (環境学部 3年)

学友会 活動報告

【TUESちゃんしゃん委員会】



私たちTUESちゃんしゃん委員会は、現在29名で活動しています。

主な活動内容は、8月に開催される鳥取県の伝統的な祭りであるしゃんしゃん祭りに参加をする環境大生のサポートを行っています。

しゃんしゃん祭りには毎年100人規模の学生が祭りに参加し、地域とかかわりを持つことのできるとても魅力あるイベントです。また、入学式にも踊りを披露する機会をいただいております、環境大学の顔として誇りを持って活動しています。

そのほかにも、鳥取県以外の方にも祭りの楽しさや魅力を知ってもらおうと、今年度から鳥取県のよさこいチームと共にしゃんしゃん祭りPR撮影に参加をさせていただきなど、新しいチャレンジにも取り組んでいます。是非、これからはしゃんしゃん祭りをたくさんの人に知ってもらえるよう頑張りますので、応援よろしくお願いします。

TUESちゃんしゃん委員会
代表:西村 朋晃 (経営学部 3年)

【環謝祭レポート】



2021年10月16日、17日に本学で第21回公立鳥取環境大学学祭「環謝祭」を開催いたしました。

今年度の環謝祭のテーマは、「きてみんさい！一祭合彩 環謝祭 ～拍手喝采 大喝采～」です！前年度、コロナウイルスの影響で開催出来なかったという悔しい想いを一つにし、さらに、大学内にさまざまな色が生まれ、会場全体で拍手や喜びの声があがるような環謝祭にしたいと思い、このテーマにしました。

今年度は例年とは違い来場者を学生だけに絞った開催となりました。今回は環謝祭の開

催にあたって新型コロナウイルス感染症のガイドラインを作成し、学校側と協議を重ねてやっとのことで開催することが出来ました。前年度開催出来なかった分1日目も2日目もバタバタしながらの進行となりましたが、二日間を通してたくさんの観客がおり大盛況でした。

第21回環謝祭を開催するにあたり、ご協力いただいたみなさまへ、この場をお借りして委員会を代表し、心より御礼申し上げます。

来年度も多くのお客様のご来場を委員一同、心よりお待ちしております。

公立鳥取環境大学学友会 大学祭実行委員会
委員長:宮永 拓実 (経営学部 2年)